

Gustavo Carrero: experiencias de emprendizaje

13/11/2007

El pasado 8 de noviembre, a las 12:00 del mediodía, tanto el alumnado de 1º de LAEM como todas a aquellas personas interesadas en el emprendizaje tuvieron la oportunidad de escuchar a Gustavo Carrero.

La charla giró a experiencias y vivencias propias en torno al emprendizaje.

Gustavo Carrero fue fundador de la empresa Danka Multimedia y Director de Agoranet Grupo de Comunicación. Actualmente está inmerso en proyectos de energía renovable y ha impulsado la creación de negocios en diversos ámbitos económicos; e-business, comunicación, editorial, consultoría, alimentación,... Además, ha participado como ponente en múltiples conferencias, convenciones y acciones formativas en todo el estado.

